

Développement communautaire

Addax Petroleum électrifie sept villages des cantons Doubanga et Dourembou



Le groupe électrogène remis



Remise symbolique des clés.

RAD  
Mandji/Gabon

C'est un projet initié dans le cadre du programme d'investissement social de l'entreprise au profit des communautés vivant autour de ses zones d'opération. La mise en marche du réseau d'électrification a donné lieu à une cérémonie officielle, en présence de Raymond Bimboundza, préfet du département de Ndolou.

EXÉCUTÉS par l'entreprise GITS, les travaux d'électrification des sept villages des cantons Doubanga et Dourembou ont été ordonnés il y a un an par le comité d'investissement social de la société Addax Petroleum Oil & Gas Gabon (APOGG). Il s'agit de l'aboutissement d'un projet qui incluait la dotation de groupes électrogènes de 22 Kva de dernière génération à chaque village béné-

ficiare, l'éclairage public, ainsi que la mise en place d'un réseau d'électrification alimentant plus de cent foyers à travers les deux cantons.

A l'entame de la cérémonie de livraison des travaux d'électrification, qui s'est tenue récemment au village Omengo, Hugues-Gatien Matsahanga, directeur de la communication et RSE (Responsabilité sociale de l'entreprise) de APOGG a rappelé l'intérêt que l'entreprise accordait au développement et au bien-être des communautés des villages avoisinant ses zones d'opération, à savoir Fouanou, Tsiga, Guivanga, Nzambinatsiengu, Matsouka, Gamboumondi et Omengo. Il a inscrit le projet d'électrification dans la suite des nombreuses réalisations et dotations consenties par l'entreprise au titre de ses engagements sociaux en faveur des communautés riveraines, depuis son implantation dans la contrée.



Photo de famille.

Dans la suite du représentant de l'entreprise bienfaitrice, le directeur général de la société GITS, Constantin James Rogombe, a livré les caractéristiques techniques des travaux livrés, non sans rappeler avoir déployé le projet dans le respect des normes en vigueur. Il a assuré aux chefs de villages présents à cette cérémonie que son équipe

se tiendra disponible pour les assister dans la phase de rodage des équipements mis à leur disposition. Pour sa part, Marcel Madouda Birangou, président du Conseil départemental de Ndolou (CDN), a remercié la société APOGG pour avoir tenu son engagement. Il a dit sa satisfaction personnelle et celle de ses

administrés de voir ce projet aboutir. Invitant les chefs de village à soutenir les actes posés par l'entreprise dans le cadre de son programme d'investissement social. Il les a instruits de faire bon usage de cette dotation. Après la remise solennelle du certificat de livraison des travaux et des clés de contact de l'ensemble des

générateurs au président du CDN, le préfet a été convié à mettre en marche le groupe électrogène du village d'Omengo, pour que la lumière soit, et la lumière fut.

Ce geste symbolique a été suivi de la visite d'une des habitations récemment connectées au réseau électrique. L'hôte des lieux n'a pas caché son émotion de voir sa maison illuminée, avec la possibilité d'alimenter un téléviseur et un réfrigérateur.

Le projet d'électrification des sept villages, a-t-on appris, va se poursuivre par une seconde phase qui devrait consister à remplacer progressivement les groupes électrogènes par un dispositif d'électrification par énergie solaire. Cette phase, au même titre que le projet d'adduction d'eau potable et dont les études sont en cours, sera financée par le Fonds contractuel de développement des communautés locales (FDCL).

Jeune chambre internationale (JCI)

La JCI Port-Gentil Okossa en formation



Le président de la JCI Port-Gentil Okossa, Arnold Gngou, ouvrant les travaux du séminaire.



Les animateurs du séminaire.



Les participants à la formation.

SYM  
Port-Gentil/Gabon

LES membres de la Jeune chambre internationale Port-Gentil Okossa étaient, dernièrement, en séminaire de formation sur "La paix et l'importance d'adhérer à la JCI".

C'était dans la salle de réunion de l'École nationale de commerce de Port-Gentil (ENC). La Jeune chambre internationale (JCI) est une organisation se déterminant comme étant une structure citoyenne, apolitique, de liberté religieuse indépendante et reconnue d'utilité publique interna-

tionale qui se doit d'agir pour établir une paix dans la communauté. Ce séminaire qui se tient, en prélude à la célébration de son 20e anniversaire, le mois prochain, permettra à l'ensemble des membres d'évaluer le chemin parcouru. Pour Arnold Gngou, le président de la Jeune chambre

internationale Port-Gentil Okossa, la paix est possible partout si tout le monde se donnait la main et choisissait d'aimer son prochain comme lui-même. Saisissant cette opportunité, le président de la JCI Port-Gentil Okossa a appelé les uns et les autres à une prise de conscience,

surtout à une période comme celle-ci qui succède aux élections. « Le climat crispé, voire délétère, qui prévaut dans notre pays avant cette échéance électorale pour le choix du président de la République, ne rassure pas des lendemains meilleurs. D'où cet appel que nous lançons à toute la commu-

nauté gabonaise, pour qu'elle s'arme d'un sursaut de patriotisme, et que la stabilité demeure toujours dans notre pays, car le Gabon est l'héritage de nos enfants », a-t-il dit. Ce séminaire de formation sur "La paix et l'importance d'adhérer à la JCI" a regroupé anciens et nouveaux membres.